

Affaires Effrénées

Au pied de la montagne de l'Ouest, l'air est rempli de tomahawks, de peintures de guerre et de flèches. Les chefs peaux-rouges conduisent leurs braves à l'attaque de la petite bande de visages pâles qui leur est opposée. Confiants dans la supériorité de leur nombre—dix contre un—ils pensent que l'extermination des visages pâles sera l'affaire de peu de temps. Ils oublient que peut-être un visage pâle vaut dix peaux-rouges. Au milieu du fracas, nous entendons un cri de jubilation et d'approbation à l'idée que les visages pâles seront chassés dans l'Est au pied du Mont-Royal, et ce cri provient d'un visage pâle même, ce qui montre que quelquefois l'argent est plus considéré que la race. Ce gentleman dit qu'on n'a offert aucun argument prouvant que les peaux-rouges ne devaient pas avoir la préférence, puisqu'ils ont abaissé les prix. Nous croyons que l'épicier le plus crédule, entre les deux Océans, n'admettra pas cette prétention. Aucun argument n'est nécessaire. S'il en fallait, on pourrait en fournir des milliers si rapidement qu'ils tomberaient les uns sur les autres pour arriver au but. Un argument est tout ce qui est nécessaire, et cet argument est le suivant : Si les visages pâles étaient annihilés, il est probable qu'un homme vivant actuellement, ne verrait jamais les pois de nouveau à 60c.

(Fin).

THE PACKERS OF QUAKER CANNED GOODS